



AG au SPIP de la Somme le 29/11/19 de 12h à 14h

Les personnels du SPIP 80, rassemblés massivement (17 CPIP, 4 PA et 1 AS) en assemblée générale ce vendredi 29 novembre, répondent aux réformes en cours et à venir. Elles impactent l'ensemble de la Fonction Publique et nous menacent tous sans détours.

La réforme des retraites d'abord qui, par une pirouette comptable, amputera nos pensions de plusieurs centaines d'euros (car calculées sur l'ensemble de la carrière plutôt que sur les 6 derniers mois). Chose certaine, la réforme ne fera pas recette pour ceux qui ont consacré leur vie professionnelle au service de l'État.

La réforme de la Fonction Publique ensuite. Cette volonté de rapprocher nos fonctionnements de ceux du privé ne rapprochera pas le service public de son public. En introduisant de l'insécurité dans nos parcours, elle change les règles à la base du secteur public : on voulait le fonctionnaire intègre, probe et loyal ; la réforme le réclame désormais compétitif, profilé et démarcheur. La destruction pure et simple de la mobilité, à la merci de l'Administration sans regard des syndicats, en est une bonne illustration.

Il n'y a pourtant aucun privilège chez nous auquel il faille faire la guerre. Bien au contraire, **ce sont de nouveaux acquis qu'il nous faut obtenir pour plus de justice et d'équité**. Comme celui de la juste revalorisation indemnitaire des personnels administratifs, en arrêtant la minoration de leur IFSE par rapport aux personnels administratifs d'autres services par exemple (PJJ, directions des services, secrétariat général).

Et puisque l'automne a l'arrière-goût des choses qui se terminent, nous exigeons l'arrêt immédiat de ces attaques à nos droits et nos statuts. Après votes, les agents du SPIP 80 rejoignent la mobilisation, et ainsi :

- Appellent (à 20 pour et 2 abstentions) à manifester le 5 décembre prochain. Par un congé annuel, une récupération crédit temps, par l'exercice de son droit de grève, il est important de faire bloc. Un mouvement est prévu à Amiens, partant de la Maison de la Culture à 13h30.
- Déclarent des journées SPIP mort les 5 décembre (17 pour, 5 abstentions) et 10 décembre (20 pour et 2 abstentions). En effet, le CTM devant entériner ces impostures réformatrices se tient le 10 décembre et se faire entendre est d'une nécessité sans délai.
- Invitent chaque agent à faire une demande de bilan de compétences le 10 décembre à l'Administration (à 13 pour et 8 abstentions). L'heure n'est plus à l'égalité de traitement mais à l'opération séduction via CV et vente de ses compétences ? Qu'on nous aide donc à charmer le serpent de la privatisation !
- Décident que les organisations syndicales boycotteront le Comité Technique Local du 6 décembre prochain (20 pour, 1 abstention).

Une nouvelle AG se tiendra prochainement pour questionner de nouveaux modes d'action. **C'est le sens du service public qui nous a fait rejoindre l'Administration. Ne la laissons pas se saborder et mobilisons-nous !**